
 

第１回学校運営協議会だより 

 

 

日 時：令和５年６月２９日（木） 午後３時１５分～午後４時 

場 所：本校１階 応接室 

出席者：委員・事務局 全９名参加 

 

１、校長より 

       ・学校経営について 

       ・コミュニティスクールについて 

 

２、分掌主任より（教務・生活・プラス） 

    ①教務主任より 

・教育課程について 

・進路に関わる年間予定について 

・キャリア教育全体計画について 

・令和４年度 卒業生進路先一覧について 

 

②生活指導主任より 

 ・立川市立立川第六中学校の生活指導について 

 

      ③六中プラス（プラス主任は巡回指導で欠席のため、主幹教諭代理出席） 

・六中プラスについて 

 

３、協議、意見交換 

＜運営協議会委員の方々より＞ 

       ○なかなか授業を見ることができていないが、良い方向にいっているように感じている。 

○体育大会の時に、保護者が協力的だと感じた。 

○ＰＴＡは協力できる方で自主的に集まる組織を目指している。 

○子どもたちが毎日学校を楽しみに通えるのが理想。そんな場所にしてほしい。 

○授業を見ていたら、子どもたちがのびのびしていた。しかし、テスト後だからか、 

少しざわざわしていた。３年生だが大丈夫だろうかとも感じた。 

        ⇒昨日ＴＧＧへ行ったばかりで、英語を使いたくなっていたようだ。 

○ＴＧＧは小学校向けなのか？中学も使えるのか？  

⇒中学の利用者も多いので大丈夫。 

○コロナ禍に関する評価も必要だと思う。良いもの、悪いものを振り返る機会が必要。 

○マスクを外せない生徒もまだたくさんいる。個人の判断ではあるが… 

         ⇒２学年はマスクをしている生徒が多い。周りがしているから外せない、といった 

自分で判断できない生徒もいるかもしれない。冷房の中でもジャージを着ている 

生徒も多い。 

○ジャージの名前は、防犯上ないほうがいいのではないか。 

         ⇒ジャージなどはみんな同じものなので、自分の持ち物かどうかを確認するために 

も名前は必要。見える場所じゃなくても、それはそれで構わない。学校によって 

は、前面の名前をなくしているところもある。 

 

４、その他 

   ◎協議会終了後、創立５０周年記念式典についての打ち合わせをおこないました。 

◎次回の日程 

 第２回  令和５年１０月１７日（火）午後３時１５分～午後４時 


